
ATLETICA:	PATTA	"HO	CREDUTO	NELLA	MEDAGLIA	OLIMPICA	DAL	PRIMO	RADUNO"	
ROMA	(ITALPRESS)	-	"È	stata	la	mia	prima	Olimpiade	e	direi	che	il	mio	cammino	è	cominciato	
bene.	Sentivo	che	saremmo	potuti	andare	a	podio	dal	primo	raduno,	poi	in	batteria	ho	capito	
che	potevamo	giocarci	la	medaglia	d'oro".	Con	queste	parole	Lorenzo	Patta,	campione	della	
4x100	a	Tokyo	insieme	a	Jacobs,	Desalu	e	Tortu,	ha	commentato	il	premio	"Sport&Cultura"	che	
gli	è	stato	assegnato	da	ASI,	Associazioni	Sportive	e	Sociali	Italiane.	"L'obiettivo	ora	sono	i	200	
metri	-	ha	precisato	Patta	-	Mi	sento	più	un	duecentista	e	spero	di	fare	qualcosa	di	importante".	
(ITALPRESS).	
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